

BOLETÍN No. 127 ->>

Esta profesión está incrementando en presencia y demanda en 87 países, como México.

Escuelas Nacionales de Interiorismo y Diseño Asociadas en México emprenderán actividades para fomentar la investigación.

Directores de programas de diseño de interiores de 12 instituciones de educación superior públicas y privadas de México se reunieron en la Universidad Autónoma de Aguascalientes para fijar objetivos para mejorar la calidad de la enseñanza y generar estrategias ante la competitividad globalizada.

Durante el evento inaugural de la asamblea general ordinaria 2015 de las Escuelas Nacionales de Interiorismo y Diseño Asociadas en México (ENIDAM), el decano del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción de la UAA, Mario Eduardo Zermeño de León, mencionó que, a 10 años de su apertura, para la licenciatura en Diseño de Interiores se están realizando labores para incrementar la plantilla de profesores de tiempo completo titulares, actividades de colaboración para dar sustento a la maestría en Diseño Integral, y se espera la creación del primer cuerpo académico en interiorismo; por lo cual fue de gran beneficio la reunión con miembros de la ENIDAM.

Además, Zermeño de León dijo que es necesario reconfigurar las concepciones sobre el interiorismo pues no se trata de simple decoración, sino que implica conocimientos de ingeniería, así como trabajos de intervención social, estética y psicología; todo esto con el objetivo de generar y mejorar los espacios para las personas que reditúe en una mejor calidad de vida.

Al respecto, comentó que a nivel mundial se está incrementando la necesidad de espacios dignos, funcionales y sustentables, por lo que existe un amplio campo de acción para los interioristas, tanto en sitios públicos como privados.

En su momento, Julio César Chávez Espino, presidente de la Sociedad Mexicana de Interioristas (SMI) y presidente de Honor y Justicia de la ENIDAM, entregó el nombramiento oficial para la UAA como miembro educativo de la SMI; e indicó que en 87 países, incluido México, el interiorismo está presentando una creciente demanda de profesionistas, por lo cual es necesario consolidar la calidad de los programas de estudio e impulsar la competitividad de los estudios.

Asimismo, exhortó al profesorado y al estudiantado de la Autónoma de Aguascalientes a participar en el Concurso Nacional de Interiorismo para presentar proyectos y demostrar la calidad y habilidades de la comunidad universitaria.

Por su parte, Daniel Zaragoza Pérez, presidente de la ENIDAM, expresó que el objetivo de esta organización es el desarrollo con fines científicos, culturales y educativos a través de la cooperación para mejorar la enseñanza del interiorismo, bajo el esquema de una educación innovadora y contemporánea, pertinente a las circunstancias actuales que exigen competencia internacional y adaptación tecnológica.

Por ello, comentó que se están realizando trabajos colegiados para homologar estudios en el contexto nacional a manera de una reforma que permita una mayor integración, además de que se impulsará con ahínco la publicación e intercambio de documentos científicos sobre diseño e interiorismo para potencializar la investigación.

Finalmente José Díaz Ríos, jefe del departamento de Diseño del Hábitat, dijo que en este evento se reunieron las instituciones de educación superior más prestigiadas del país en la enseñanza del interiorismo, por lo que se esperan grandes resultados que serán implementados para fomentar las actividades de investigación y la mejora continua de la calidad académica de este campo de estudios en proceso de consolidación.

